

令和5年度

「未来をひらく家庭教育のつどい」

家庭教育支援団体 実践発表

とまり木 「とまり木のキモチ」

メリーのいえ 「つながり・支えあえる子育て環境づくり」

ITO（糸） 「ひきこもりにならないために
～1人で抱え込まない～」



令和5年度東毛地区「未来をひらく家庭教育のつどい」が、7/6（木）に太田合同庁舎で、東毛地区の家庭教育支援に携わる団体代表者、管内市町教育委員会家庭教育担当者、管内市町福祉部局子育て支援担当者を対象に実施されました。

実践発表では、子供の居場所づくり・親の居場所づくり・ひきこもり支援に取り組む3団体に特色や活動をお話しいただきました。また、参加者によるグループ討議を行いました。日頃の力を入れている活動や地域支援の課題など、市町の担当者を交えた情報交換にもなり、連携を図る機会となりました。

- ・多くの団体が活動されていることを知りました。自分の活動を再確認しました。地域での活動を大切にしたいと思いました。
- ・日頃交流のない方々と情報交換もでき、とても有意義な時間でした。
- ・参加された皆さまの活動的で積極的な姿勢に刺激を受けました。
- ・様々な団体の課題などをお聞きすることができ、行政としても協力していきたいと思います。

参加者の声

主 催：群馬県教育委員会

主 管：東部教育事務所